

No	ご意見(個人情報関連削除)	常勤責任者	特色	指定管理
1	学童のおやつ、給食(お弁当)が酷すぎます。子供の食が安全ではない場所という認識を正直受けています。現代は食の問題が叫ばれる中で、子供にスナック菓子やラムネや砂糖たっぷりのおやつを提供しているのはどうかと思います。意識レベルが低すぎです。他の学童のお弁当と、通っている学童のお弁当のレベルに差があります。子供の成長に大切な時期です。教育(食育)の立場から食を見直して頂けると安心して子供を預けられると思います。そうすれば夏休み等お弁当をお願いできる方が沢山いると思います。以前に頂いたお弁当の内容がコンビニ弁当の様な印象でした。市全体で食の安全を踏まえた徹底をお願いしたいです。よろしくお願いします。	良い	無くてもよい	指定管理を止めてほしい
2	常勤の保育に対する意識が低い。子供に対する優しさを責任者のかたから感じ取れない。指導員の先生方と会話をした事が無い。実際子供を見ていただいているのにおかしい。	常勤である必要はない	どちらとも言えない	指定管理を止めてほしい
3	指定管理における質の担保がなされているとは言い難く、本当に子どもたちのことを考えて運営されているとは思えない。指導員の言動も感情的な発言を耳にすることもあり、指導的な態度で臨んでいるとは思えない。そもそもこのアンケートも指導員に渡した時点ではたして子育て支援課に届くのか疑問が残る。常勤の責任者を配置したところで効果は感じられず、ただ配置したというポーズに過ぎないと思う。	どちらとも言えない	どちらとも言えない	指定管理を止めてほしい
4	インストラクターの処遇改善を求めます。指定管理の継続を前提としたこのアンケート実施に疑問を感じます。保護者の要求が市に届けにくくなる指定管理の弊害を感じます。	どちらとも言えない	どちらとも言えない	指定管理を止めてほしい
5	指定管理者になってから、学童の質が非常に悪くなった。子供も以前は楽しく通っていたが行きたがらなくなっている現状。指導員は子供に目を向けていないように思う。子供に怪我を負わせ何の報告もなく、問い合わせると「気が付かなかった」「覚えていない」「そんなことがあったんですか」と本人が言っている現状。安心して子供を預けられなく不安になりました。指導員は挨拶も自己紹介もないので、迎えの方が指導員なのか不明。指定管理者の再選択を希望。主任という方の対応は最悪です。	どちらとも言えない	どちらとも言えない	指定管理を止めてほしい